

平成 23 年 6 月 3 日

みなとみらい 21 エリアマネジメント活動助成事業
平成 22 年度 助成活動報告

- 1、グループ名 ‘10 年度クイーンズスクエア横浜クリスマス委員会

 - 2、提案名 横浜市内、中高等学校吹奏楽部による演奏会

 - 3、助成を受けて行なった活動の時期及び内容
 - (1)活動時期 平成 22 年 12 月 21 日（火）～22 日（水）

 - (2)場所 クイーンズサークル

 - (3)活動内容 クイーンズスクエア横浜吹奏楽演奏会
 横浜市内の中高等学校吹奏楽部による演奏会
 （出場校、10 校）
21 日；金井高等学校、瀬谷高等学校、山手学院中学校、
 横浜国際女学院 翠陵中・高等学校、横浜平沼高等学校
22 日；東高等学校、上矢部高等学校、公文国際学園中・高等部、
 磯子高等学校、山手学院高等学校

 - (4)エリアマネジメントにおける効果
 - ・ この演奏会は 10 年以上継続して行なっています。昨年も例年と同様たくさん
 の見物客が集まり、楽しいコンサートになりました。
 - ・ 演奏者には、いつものコンクール会場ではなく、公共の場で日頃の練習の成果を披露で
 き楽しんでいただけたようです。
 - ・ 演奏者の家族・友人も大勢お見えになり、子・孫・友達等の晴れの姿を楽しそう
 にご覧になっていました。
 - ・ 通りがかった来館者も、中学生・高校生の元気な演奏を十分に楽しんでいただき
 ました。
 - ・ 結果として、本演奏会のエリアマネジメントとしての目的、
 - ①来館者に MM21 が楽しい場所であることを感じていただくこと。
 - ②演奏者とその関係者には、MM21 を思い出の場所として心に刻んでいただくこと。
 を目論見どおり達成できたと思います。
- （演奏会の写真別添）

(5) 今後の活動展望

クイーンズスクエア横浜の吹奏楽演奏会は、開業当初から継続して実施しているイベントです。演奏者から非常に好評で、出演希望校が多く、選抜していただいている吹奏楽連盟もご苦労されていると聞いています。また、出場できなかった年には、学校の予算で独自に演奏会を行なっている学校もあります。来館者にも好評で、毎回見に来ていただくファンの方のいらっしゃるようですし、偶然通りかかり、しばし足を止めてお聞きになる方もたくさんいらっしゃいます。

本演奏会は、既にクイーンズスクエア横浜の名物イベントとして定着しており、今後も続けて開催したいと考えています。できれば開催回数・出演校の増加を目指したいところですが、MM21 地区を取り巻く環境は、日本の経済環境の悪化・地震の影響、それから MM21 地区における過当競争の結果、急速に悪化しています。看板イベントである本演奏会も拡大を目指すことは不可能であり、ここしばらくは縮小しても、とにかく継続することに注力すべき時と考えています。

今年は、冬の演奏会を中止し、その代わり夏の出演校を 5 校増やして実施することが決定しています。（H22 年度出演校；夏・冬計 30 校、H23 年度出演校；夏 25 校、5 校減）

(6) 出演者アンケート

今回初めて出演者に対するアンケートを行ないました。回答数 76、かなり少ない回答数でした。アンケート回収方法について検討すべき点がありそうです。結果抜粋以下の通り

- ①演奏会に出演しての感想。 楽しかった；73.6%、 普通；23.7%、
意外と楽しめなかった人が多い。
- ②会場のセッティング・係員の対応。 良い；69.7%、 普通；28.9%
改善の余地あり。
- ③演奏会の日程について。（12月21・22日）
良い・いつでも良い；84.2%、 悪い；15.8%
悪いと応えた方は、全て休日での実施を希望
- ④演奏時間（45分） 良い；96.1%
適当と判断
- ⑤機会があればまた出演しますか。 出演する；97.4%
問題なし
- ⑥その他意見

「楽しかった。また出たい。」が多い。運営に関する不満が 1・2 ある。対応可能休日での実施を検討する。

以上